

sábado 5 de agosto de 2023

La Laguna presenta la 30ª edición del campeonato de baloncesto '3x3 de Bajamar'

El torneo, previsto para los sábados 12 y 19 de agosto, se dividirá en diferentes categorías



Descargar imagen

Presentación

La sala de prensa del Ayuntamiento de La Laguna acogió este viernes, 4 de agosto, la presentación de la 30ª edición del 'Campeonato 3x3 de Bajamar' de baloncesto, que se celebrará los días 12 y 19 de agosto en el litoral lagunero, gracias a la organización del CBV Costa Lagunera y la Asociación de Vecinos de Bajamar, en colaboración con el Consistorio.

El concejal de Deportes y presidente del Organismo Autónomo de Deportes de La Laguna, Badel Albelo, presentó junto a Airam González, organizador del evento; y Jaime Almeida y Daniel Hernández, fundadores del 3x3; una de las citas más importantes del calendario veraniego del municipio.

El 'Campeonato 3x3 de Bajamar' se dividirá en dos fines de semana. El sábado, día 12 de agosto, se jugará la competición en las categorías de base. En la jornada del 19 de agosto, será el turno de las modalidades júnior, sénior, sub-22 y máster.

Badel Albelo destacó que este torneo "es probablemente uno de los eventos más esperados para los amantes del mundo del baloncesto de La Laguna, y del público en general que se acerca hasta Bajamar para disfrutar del ambiente y sus distintos partidos". En esta línea, el presidente del OAD de La Laguna recalcó que desde el Ayuntamiento se pretende seguir "promoviendo la práctica del deporte en todas las edades, gracias a la celebración de eventos dinamizadores y abiertos como este".

El presidente de la AAVV de Bajamar, Jaime Almeida, aprovechó el acto de presentación para recordar los inicios de este popular torneo. "Hoy celebramos el 30 aniversario, pero empezamos los años 80 compartiendo una cancha con la gente que practicaba surf". Almeida quiso dar las gracias "al Ayuntamiento de La Laguna por su implicación y a todos los participantes, jugadores, árbitros y oficiales de mesa, ya que sin ellos no habríamos podido celebrar tantas ediciones".

Por parte de la organización, Airam González explicó que este "es el torneo 3x3 decano de Canarias y no hay una competición veraniega que se pueda equiparar a esta en cuanto ambiente". Su compañero, Daniel Hernández,



expuso que este torneo “abrió las puertas a la celebración de otros eventos similares en todo el archipiélago, por lo que es un formato que se ha replicado en otros lugares de Canarias”. Por último, agradeció el esfuerzo de los comerciantes de Bajamar, del OAD del Ayuntamiento de La Laguna y de la Federación Canaria de Baloncesto por colaborar en la celebración de este evento.

Para la cita, la organización contará con canchas portátiles que aportará la Federación Canaria, ubicadas en el Polideportivo de Bajamar y en el entorno del emblemático faro de este núcleo costero. Para inscribirse en el torneo, existen varios canales ya operativos: el correo electrónico comarcanordeste@gmail.com, el teléfono (vía WhatsApp) 683 514 364 y las cuentas de la organización en las redes sociales Twitter, Facebook e Instagram.